

# Wie kann ich meine ERP-Auswahl absichern?

## Mit einem Softwarelösungs-Workshop!

Oft kann man sich nach einer ERP-Präsentation noch nicht zu 100 % vorstellen, wie man die Software in seinem Unternehmen später einsetzen kann.

Dies liegt an der fehlenden Zeit in einer Präsentation, die eigenen Geschäftsprozesse durchzuspielen und die Ergebnisse im Detail zu prüfen.

Um Ihr neues ERP-System besser kennenzulernen und auf Herz und Nieren zu prüfen empfiehlt sich unser **Softwarelösungs-Workshop (SLW)**.

Mit diesem Verfahren bekommen Sie Sicherheit in Ihre ERP-Auswahl-Entscheidung.

Sie kaufen in dieser Phase Ihres ERP-Projektes noch keine Softwarelizenzen und gehen damit noch keine langfristige Vertragsbindung ein. Dies bewahrt Sie vor einer evtl. Fehlentscheidung und Fehlinvestition.

Es entstehen Ihnen in dieser Phase nur Kosten für den Workshop.

## Unser Workshop-Angebot

### Leistungen

- ◆ ERP-Software mit dem Lastenheft vergleichen
- ◆ Ihre wichtigsten Geschäftsprozesse anhand des Lastenheftes identifizieren
- ◆ Mit Ihnen zusammen Prototyp für Ihre Geschäftsprozesse in der ERP-Software entwickeln und dokumentieren
- ◆ Mit Ihren Power-Usern das ERP-System testen
- ◆ Ergebnisse protokollieren und gemeinsam bewerten
- ◆ Präsentation der Ergebnisse + Übergabe Analyse

Sie erhalten nach Abschluss des Workshops eine Analyse, welche Ihre endgültige Entscheidung für oder gegen ein ERP-System unterstreicht.

#### Schritt 1

Demolizenz bestellen



#### Schritt 2

ERP-Software mit dem Lastenheft vergleichen



#### Schritt 3

Geschäftsprozesse mit ERP-Consultant durchspielen



#### Schritt 4

Ergebnisse protokollieren und bewerten



#### Schritt 5

ERP-Auswahl durchführen

### Ihre Vorteile

- ◆ Überschaubare Kosten
- ◆ Kennenlernen der ERP-Software ohne Vertragsbindung
- ◆ 4-Augen-Prinzip in der ERP-Auswahl

### Unser Preisangebot

**650 Euro pro Tag**

Gerne unterbreiten wir Ihnen ein individuelles Angebot. Sie erreichen uns unter **+49 (89) 37987806** oder per Mail **SLW@mwbsc.de**.

*Mit 13 Jahren Berufserfahrung als Softwareentwickler und ERP-Berater kenne ich Fallstricke bei einer ERP-Einführung.*

*Um Ihre Entscheidung für ein ERP-System einem 4-Augen-Prinzip zu unterziehen, begleite ich Sie in unserem Workshop mit meinem Wissen und Expertise.*



Ihr Matthias Weber